

Árbitro le dijo adiós a la hija que le mataron Cargó por última vez a su chiquita



Provincia: **Limón**
Población: **36.686 hab.**
Extensión: **373.25 km2**

◆ Siquirres

◆ **ADRIANA SOLÍS Y ALEJANDRO NERDRICK**

Periodista de La Teja y corresponsal GN

El árbitro Cristian Hernández caminó ayer los 200 metros más largos y dolorosos de su vida.

Era la última vez que cargaba a su chiquita, a los 13 años, de unos desalmados le mataron el martes pasado en el barrio María Luisa de Matama, Limón.

El cuerpecito apareció hasta el miércoles anterior y el hallazgo desató la tristeza de la comunidad, en la que habitan unas 300 personas.

Cristian ayudó a trasladar el ataúd de la iglesia Cristiana Pentecostal Oasis de Salvación en el barrio Nazaret de Betania de Siquirres hasta el cementerio local.

Amigos, familiares y compañeros del cole, juntos había unos 200, se reunieron para darle la despedida eterna a la menor durante el funeral.

“El camino (por donde mataron a la joven) dicen que es muy largo y solitario, yo vivo en Siquirres y hace como dos meses que ella se fue con su madre para el barrio María Luisa”, dijo el árbitro.

Agregó que solo desea que atrapen a la o las personas que mataron a la hija.

“Aparentemente ya tienen sos-



El cuerpo estuvo en la iglesia Cristiana Pentecostal Oasis.

ALEJANDRO NERDRICK GN

pechosos, cerca de donde pasaba mi hija se reunían tres tipos, al parecer fumaban droga”, dijo el dolido papá.

Unos vecinos encontraron a la muchacha sin vida en una poza, boca abajo y con una piedra en la nuca y otra en la espalda.

Por su parte, un padre de familia, vecino del barrio María Luisa, comentó que en ocasiones su hija viajaba con la víctima.

“Es un camino muy largo, ade-



Don Cristian Hernández llevó en hombros el ataúd. A. NERDRICK GN

más de eso lo peligroso de la zona, la idea es que viajen juntos, ella viajaba un trayecto sola y se encontra-

ría con otros estudiantes de camino”, dijo el vecino, que no quiso que lo identificaran.

CREO QUE...



CRISTIAN HERNÁNDEZ
PAPÁ

ALEJANDRO NERDRICK GN

“Las leyes de este país son malas, no protegen a la víctima, pero sí al delincuente, esto debe de cambiar”.



RUTH DUARTE
ASOC. DE DESARROLLO

“El camino es muy solo, los padres tienen miedo de mandar a sus hijos al colegio”.



CELIA HERNÁNDEZ
TÍA

“Yano se puede tener tranquilidad, como ella hay muchos colegiales que transitan por ese lugar”.